

Am 29.04.2024 traf sich der Vorsitzende von Pro Sinti und Roma e.V., Herr Kjemal Ahmed, mit der CDU-Fraktion der Stadt Freiburg. Bei dem Treffen waren der Fraktionsvorsitzende Herr Bernhard Rotzinger und der Migrationssprecher, Herr Bernhard Schätzle anwesend.

Bei dem Gespräch tauschten sich die Beteiligten über die Tätigkeit der sozialen Beratungsstelle Pro Sinti und Roma e.V. im Raum Freiburg aus. Der Vorsitzende Kjemal Ahmed betonte, wie wichtig die soziale Beratungsstelle vor Ort sei. Denn sowohl die junge Generation als auch Erwachsene brauchen weiterhin in vielen Bereichen Unterstützung. Dazu zählt der Bildungsbereich, der Arbeitsmarkt und das Bleiberecht der jahrelang geduldeten Roma aus dem Westbalkan. Die CDU-Fraktion erklärte, dass sie viele positive Rückmeldungen über die Arbeit der sozialen Beratungsstelle von Pro Sinti und Roma e.V. bekommen. Außerdem bedankten Sie sich für die offene und transparente Zusammenarbeit.

Der Migrationssprecher der CDU, Herr Schätzle, bekräftigte die Zusammenarbeit und betonte, wie wichtig es ist, einen professionellen Ansprechpartner zu haben, der in beiden Richtungen als Brücke agieren kann. Die staatliche Fraktion CDU und die soziale Beratungsstelle Pro Sinti und Roma e.V. werden in der Zukunft noch enger zusammenarbeiten und sich Informationen über die Situation der deutschen und nicht deutschen Sinti:zze und Rom:nja austauschen.



Links Bernhard Rotzinger (Fraktionsvorsitzender) u. rechts Herr Bernhard Schätzle (Migrationssprecher)